

# RESNARKOBA

## Apel Patroli Gabungan di Mapolsek Surade Tingkatkan Keamanan, Sasar Miras dan Geng Motor

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

May 10, 2024 - 10:40



*Apel Patroli Gabungan di Mapolsek Surade Tingkatkan Keamanan, Sasar Miras dan Geng Motor*

Kapolsek Surade, IPTU Ade Hendra S.Pd., memimpin apel dan patroli gabungan yang diadakan pada Kamis, 9 Mei 2024, pukul 20.00 WIB hingga selesai, bertempat di Mapolsek Surade. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah

Surade dan Tegalbuled.

Dalam apel tersebut, IPTU Ade Hendra memberikan arahan mendetail kepada personel yang terlibat, menekankan pentingnya tindakan yang efektif dan efisien di lapangan, serta menjaga kesehatan dan keselamatan selama bertugas. Sasaran utama operasi ini adalah pemberantasan peredaran minuman keras oplosan, tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (curas) dan pencurian kendaraan bermotor (curan), serta pengawasan ketat terhadap kelompok remaja yang nongkrong di jam-jam rawan.

Selain itu, petugas juga melakukan pemeriksaan khusus terhadap remaja yang kedapatan berkumpul, dengan harapan mereka segera kembali ke rumah masing-masing sebagai upaya pencegahan terhadap gangguan keamanan oleh geng motor.

Kegiatan patroli gabungan ini berlangsung lancar dan kondusif. Keberhasilan operasi ini diharapkan dapat meningkatkan rasa aman di kalangan masyarakat. IPTU Ade Hendra juga menghimbau kepada masyarakat untuk tidak ragu melapor ke pihak kepolisian setempat apabila mengetahui adanya gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (gukamtibmas).

Patroli gabungan ini merupakan bagian dari komitmen Polres Sukabumi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kegiatan ini juga diharapkan dapat mengurangi berbagai bentuk gangguan kamtibmas dan menegakkan hukum secara adil di masyarakat.

Dokumentasi kegiatan telah dilampirkan sebagai bagian dari laporan ini. Polres Sukabumi terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan mengucapkan terima kasih atas kerjasama yang baik dari semua pihak yang terlibat dalam kegiatan ini.